

Santander | 28 FEB 2025 04:41 PM

Distribuyen 60.000 litros de agua en zona rural de Barrancabermeja tras crisis por hidrocarburos

Por: María José Parra Cepeda @mariaj\_parra



Al corregimiento El Centro llegaron carrotanques cargados con más de 60,000 litros de agua.



in

uego de que se conociera que más de 45.000 personas del Corregimiento El Centro de Barrancabermeja estuvieron sin agua por contaminación de hidrocarburos, la Alcaldía de Barrancabermeja, junto con Ecopetrol, activó rutas de emergencia para abastecer a la comunidad.

A la zona rural llegaron carrotanques cargados con más de 60,000 litros de agua. Con el suministro restablecido, más del 40% de la población pudo abastecerse de

Le recomendamos: Más de 45.000 personas están sin agua en zona rural de Barrancabermeja por contaminación de hidrocarburos

Una vez más, la Alcaldía Distrital le ha solicitado a Ecopetrol investigar las causas de la contaminación para evitar repeticiones, corregir el problema de raíz y restablecer el suministro de agua en su totalidad.

"Le hemos solicitado a **Ecopetrol** que **ubique cuál fue el motivo que generó esta** emergencia para que lo corrijan y poder volver a generar el funcionamiento del acueducto en un 100%", indicó el secretario de Medio Ambiente, Ludwing Gómez Almeida.

Lea también: Autorizan la llegada de 100 policías para contener ola de violencia en Barrancabermeja

Además de eliminar cualquier contaminación presente en las tuberías y que haya llegado a los hogares, también acompañarán a la comunidad en el manejo adecuado de estos líquidos antes de su descarga en cuerpos de agua.

"Nuestro objetivo es garantizar los derechos de la población y asegurar el acceso al agua potable en El Centro, Barrancabermeja".

Más noticias: Explosiones en Barrancabermeja: encuentran panfletos del ELN y autoridades investigan los hechos

La emergencia ocurrió el pasado miércoles 26 de febrero cuando se conoció que la presencia de hidrocarburos en el agua potable. Por esta razón, la alcaldía dispuso carrotanques para abastecer la población, mientras se adelantan trabajos en las líneas de suministro para restablecer el servicio.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

## TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

María José Parra Cepeda @mariaj\_parra Santander | Hace 11 horas



Protesta estudiantil en zona rural de Barrancabermeja termina con intervención de la Policía y denuncias de agresión

Juan David Quijano Castillo Santander | Hace 1 día



Una de las cárceles más grandes de Colombia se construirá en Barrancabermeja (Santander)

María José Parra Cepeda @mariaj\_parra Santander | Hace 3 días



Explosiones en Barrancabermeja: encuentran panfletos del ELN y autoridades investigan los hechos

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes Santander | Hace 6 días



Gobernador de Santander advierte que disidencias de las Farc estarían planeando tomarse a Barrancabermeja

Santander | 28 FEB 2025 07:33 PM

Protesta estudiantil en zona rural de Barrancabermeja termina con intervención de la Policía y denuncias de agresión

Por: María José Parra Cepeda @mariaj\_parra

La comunidad reclama soluciones ante la falta de transporte escolar, un problema que sigue sin resolverse pese a reuniones con la Alcaldía.

Compartir

La comunidad reclama soluciones ante la falta de transporte escolar.



**(** 

in L

a falta de transporte **escolar llevó a estudiantes y padres del colegio Blanca Durán de Padilla, en el corregimiento El Centro, a protestar con bloqueos** en la vía de acceso al aeropuerto Yariguíes.

Sin embargo, **lo inició como una manifestación pacífica, terminó con la intervención de la Policía** y denuncias de abuso de la fuerza.

En el transcurso del día de este viernes, 28 de febrero, los manifestantes bloquearon la vía afectando la operación del aeropuerto. La Alcaldía informó que más de 240 pasajeros no pudieron abordar sus vuelos.